

Friedenslicht:

Ein Funke Mut – Friedenslicht-Gottesdienst 2025

Am 4. Advent laden wir herzlich zum Friedenslicht-Gottesdienst in die Apostelkirche ein. Unter dem diesjährigen Motto „Ein Funke Mut“ feiern wir das Licht von Betlehem als Zeichen der Hoffnung und des Friedens.

Von Herbert Kohl
17. Dez. 2025



Gemeinsam Hoffnung teilen – am 21. Dezember um 18 Uhr in der Apostelkirche

Schon zu Beginn tauchen wir in eine besondere Atmosphäre ein: Die Kirche ist dunkel, Gedanken über Angst und Mut werden gesprochen – und dann wird das Friedenslicht feierlich von den Pfadfindern in die Kirche getragen. Ein kleiner Funke, der Mut macht: für Menschlichkeit, Frieden und Zusammenhalt.

Im Gottesdienst hören wir persönliche Mut-Geschichten aus der Gemeinde, entzünden gemeinsam das Friedenslicht und bringen in Gebeten, Liedern und einer Mut-Meditation unsere Hoffnungen vor Gott.

Musikalisch wird der Gottesdienst begleitet durch Advents- und Friedenslieder sowie das traditionelle Friedenslichtlied. Anschließend kann am Ausgang das Kinderhospiz in Speyer durch eine Kollekte unterstützt werden.

Seien Sie dabei, wenn ein Funke Mut unsere Kirche erhellt – und lassen Sie sich von diesem Licht berühren. Wir freuen uns auf Sie!